



#Legislativo

“López Obrador es machista y misógino”

POR RUBÉN ARIZMENDI

La senadora Kenia López Rabadán calificó de soberbio y de autoritarismo que el presidente de la República no haya invitado a las tres mujeres que representan a los otros Poderes de la Unión al aniversario 213 del inicio de nuestra independencia.

La vicecoordinadora del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional en el Senado, indicó que López Obrador “piensa que solo él representa al Estado” y afirmó que quedará demostrado que se equivoca y que México es de todos, por lo que lo calificó de “machista y misógino”.

La también presidenta de la Comisión de Derechos Humanos en el Senado dijo que

este gobierno de Morena “es una vergüenza para la patria”.

“Con una brutal soberbia cargada de machismo y misoginia, el presidente decidió no convocar a las tres mujeres que hoy representan a los demás poderes. No las invitó al grito de independencia, ni al desfile militar”.

“Las presidentas, de la Corte #NormaPiña, Senadores @Ana_LiliaRivera y de los Diputados @MarcelaGuerraNL, no serán invitadas por el autoritario y machista titular del Ejecutivo”, escribió la senadora en su cuenta oficial de X.

Con estas acciones AMLO debe pensar: “El Estado soy yo”, sin embargo, “le vamos a demostrar que está equivocado en la Ciudad de México y en todo el país. México es de todos, las fiestas patrias son de todos, la Independencia es de todos”, puntualizó.



FOTO: CUARTOSCURO

Por autoritario y soberbio, AMLO no invitó a presidentas de la Corte, Senado y Diputados a fiestas patrias, aseguró la legisladora Kenia López.